



Eine Charity-Initiative Ihrer FUNK UHR

LEBENS-HELDEN JAHRES- SIEGER

Noteselhilfe e.V.

Herzlichen Glückwunsch! Unsere Leserinnen und Leser haben Sie zum Lebens-Helden des Jahres 2024/25 gewählt. Sie machen sich stark für Esel und Mulis aus schlechter Haltung oder solche, die nicht bei ihren Besitzern bleiben können. Sie pflegen sie gesund, kümmern sich liebevoll und suchen ihnen ein neues, passendes Zuhause. Dafür sagen wir: Dankeschön!

Britta Behrens
Britta Behrens
Chefredakteurin FUNK UHR

Ralf Heike
Ralf Heike
Geschäftsführer
Programmsprecher



Diese MENSCHEN MACHEN die Welt heller



Liebe Leserinnen,
liebe Leser,

auch die fünfte Runde der Lebens-Helden hat uns über das Jahr wieder wunderbare Menschen geschenkt: Das waren jeden Monat vier Kandidaten, insgesamt also 48 helle Lichtblicke. Und Lichtblicke brauchen wir doch so sehr in einer oft recht düster erscheinenden Welt. Die sich immer schneller dreht, in der oft die Starken die Nase vorn und die Schwächeren das Nachsehen haben.

Unsere Lebens-Helden – als Einzelperson oder im Verein – sehen und fühlen, wo sie gebraucht werden. Sie öffnen ihre Herzen für die Bedürfnisse anderer, suchen nach Lösungen, handeln. Und sie sind das Sprachrohr der Bedürftigen.

Tiere können nicht für sich selbst sprechen – und deshalb ist es wichtig, dass wir unsere Stimme für sie erheben und uns einsetzen. Der

FUNK UHR Lebens-Held 2024/2025 ist der Verein Noteselhilfe e.V. Gegründet wurde er vor fast 20 Jahren von Heike Wolke mit ihrem Mann Ralf und einigen Aktiven. Unermüdlich und mit großer Tierliebe arbeiten sie daran, Esel und Mulis aus schlechter Haltung oder von Menschen, die ihre

geliebten Tiere in der Not abgeben müssen, aufzunehmen und für sie ein neues, gutes Zuhause zu finden.

Über 600 Tiere hat der bundesweit aktive Verein Noteselhilfe schon vermittelt. Seine Mitglieder geben ihren großen Erfahrungsschatz auch an die Besitzer von Eseln weiter. Das ist ein wahrer Segen für die artgerechte Haltung der intelligenten und hochsensiblen Grautiere, die so häufig unterschätzt werden.

Wir feiern dieses tierisch gute Engagement und hoffen, dass es Ihnen, liebe Mitglieder der Noteselhilfe, auch weiterhin gelingt, das Leben der Tiere artgerecht zu gestalten und noch vielen helfen können, in liebevolle Hände zu kommen. Ganz herzliche Glückwünsche, viel Erfolg und alles Gute für Ihren weiteren Weg.

Ihre

IHR ENGAGEMENT IST BEEINDRUCKEND!

Diese Urkunde, die exklusiv für die Lebens-Helden-Aktion der FUNK UHR geschaffen wurde, geht dieses Mal zum Eselhof in Nechern. Doch auch alle anderen Monatsieger, die zur Wahl standen, können sich über dieses schöne Andenken freuen. Es soll sie daran erinnern, dass sie beeindruckende Arbeit leisten, die gesehen und gewürdigt wird. Zeitgleich erinnert sie an unser FUNK UHR-Motto „Miteinander – füreinander“. Denn nur, wenn sich Menschen für eine Sache stark machen, kann unsere Gesellschaft so lebenswert sein wie sie jetzt ist. Danke!

GLÜCKWUNSCH PER VIDEO-CHAT!

Die erste Vorsitzende des Vereins Noteselhilfe, Heike Wolke (u.I.), freute sich sehr über die Glückwünsche, erzählte im Video-Chat begeistert von den lebenswerten Tieren und beantwortete die vielen Fragen von Lebens-Helden-Patin und TV-Moderatorin Nina Ruge (o.r.), die auch als Unicef-Botschafterin aktiv ist, sowie Nikola Pfeiffer, stellv. Chefredakteurin der FUNK UHR (o.I.), und Redakteurin Nicole Sindermann. (u.r.).



Die Aktion mit Herz geht natürlich weiter



Ab Januar machen wir uns auf die Suche nach dem Lebens-Helden 2026. Bis dahin blicken wir zurück und haken nach: Wie geht es früheren Gewinnern? Wenn Sie jemanden für die neue Runde vorschlagen möchten, dann schreiben Sie an: lebenshelden@funkuhr.de